

*„Schön, dass es dich gab
Traurig, dass du nicht mehr da bist
Zufrieden, dass du nicht mehr leiden musst
Dich zu vergessen ist unmöglich“*

Zürich, 08. April 2020

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

Marion Allemann

4. November 1976 – 2. April 2020

Sie wohnte und arbeitete während 20 Jahren in der Stiftung Altried.
Ihre einzigartige, lebensfrohe, und liebenswürdige Persönlichkeit wird
uns fehlen.

Wir sind dankbar für die schöne Zeit mit ihr.

Eine Gedenkfeier findet zu einem späteren Zeitpunkt statt.

Die Bewohnerinnen und Bewohner,
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,
Angestellte und Leitung